

Barranquilla D.E.I.P., 12 de junio de 2019

Doctor  
JUAN JOSÉ JARAMILLO BUITRAGO  
Secretario de Cultura  
Alcaldía Distrital  
BARRANQUILLA D.E.I.P.

Reciba un cordial saludo, doctor Jaramillo Buitrago:

Para la Cámara de Comercio de Barranquilla, es motivo de grata satisfacción que nuestra Ciudad esté adelantando el proceso de aplicación para hacer parte de la Red de Ciudades Creativas de la UNESCO.

En el marco de la nueva mirada de la Cámara de Comercio a Barranquilla, desde la Unidad de Desarrollo Regional estamos comprometidos en vitalizar el territorio, fortaleciendo las capacidades y las conexiones entre los diferentes actores de la ciudad, dinamizando elementos distintivos de Ciudad como forma de construcción de identidad, singularidad y orgullo. Por tal motivo, apoyamos la postulación de Barranquilla a formar parte de la Red de Ciudades Creativas de la UNESCO, en la categoría de Artesanías y Arte Popular.

Estamos conscientes de que la verdadera manera de transformar una sociedad es a través de la cultura y la educación, premisa que tiene muy clara la Secretaría que usted acertadamente dirige, ya que nos permite visualizar una Barranquilla que crece en su apuesta a la preservación y difusión de los valores culturales, que nos permiten generar confianza a través de estas manifestaciones artísticas.

Reiteramos nuestro respaldo a la postulación de Barranquilla para pertenecer a este programa de la UNESCO, que sin duda aportará ventajas significativas en beneficio de la cultura y la creatividad, para fortalecer el desarrollo sostenible de la Ciudad.

Hasta una nueva oportunidad.



MIREYLLÉ JULLIARD AMADOR  
Vicepresidenta Ejecutiva

Ketty R.



Certificado No. SC 4477-1